


BOMBARDEO RUSO MATA A 12 SOLDADOS UCRANIANOS

Ucrania ataca una base militar rusa y destruye 40 aviones

Zelenski enviará una delegación a las negociaciones en Estambul

KIEV
AGENCIAS

El Ejército de Ucrania lanzó un ataque a gran escala contra aeropuertos militares en Rusia, alcanzando por primera vez una base en el este de Siberia, a más de 4 mil kilómetros de su frontera, según una fuente de los servicios de seguridad ucranianos.

La fuente aseguró que más de 40 aviones fueron dañados. En la base aérea de Belaya, en la región de Irkutsk (Siberia), se desató un incendio. Este es el mayor ataque de este tipo realizado por Ucrania y un duro golpe contra Rusia.

Imágenes en redes sociales mostraron bombarderos estratégicos rusos, con capacidad nuclear, en llamas, en Belaya. Fuentes ucranianas indicaron que los aviones atacados eran Tu-95 y Tu-22, usados por Rusia para lanzar misiles de largo alcance contra Ucrania. El Servicio de Seguridad de Ucrania reconoció la operación, bautizada como "Telaraña", y afirmó que causó daños significativos.

Los servicios secretos emplearon drones con explosivos ocultos en cobertizos de madera cerca de las bases, según un funcionario.

Por otro lado, un ataque ruso con misiles contra una unidad de entrenamiento militar en Dnipró dejó 12 soldados ucranianos muertos y más de 60 heridos, según autoridades de Ucrania.



Táctica. Vasyl Malyuk, jefe de Seguridad de Ucrania, en análisis de mapas.

COMITIVA UCRANIANA

El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, confirmó que una delegación liderada por el ministro de Defensa, Rustem Umérov, participará hoy en una reunión convocada por Rusia en Estambul, Turquía.

En un mensaje en X, Zelenski señaló: "Estamos haciendo todo para proteger nuestra independencia, nuestro Estado y nuestro pueblo. Definí tareas a corto plazo y posiciones para la reunión en Estambul", añadió.

Entre las prioridades para la reunión destacó: un alto al fuego total, la liberación de prisioneros y el regreso de niños secuestrados. "Para una paz sólida, se prepara una reunión al más alto nivel. Los asuntos clave sólo los resolverán los líderes", afirmó.